
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）自転車の安
全運転について

①本市の自転車事故の推移について

②小中学生の自転車事故の推移について

③小中学生の自転車交通安全教育について

④自転車交通安全対策の本市の取り組みについて

⑤高校生が電鉄駅まで猛スピードで疾走するのを食い止める手段はない
か。

（２）南海トラ
フ・立田山断層に
ついて

①南海トラフの被害想定の変更点について

②立田山断層について

③本市と近隣市町のハザードマップの地震記述について

（３）防災士につ
いて

①最近の防災士連絡協議会の動きについて

②自治会役員の防災士資格取得

③自治会と防災士のつながり

④広報こうし・ホームページでの防災士の記述について

（１）交通安全対
策の推進について

①自転車用ヘルメット購入費の補助の利用・申し込み状況は

②補助の効果をどう捉えているか

③本市に所在するグラウンドに部活等で来ている高校生の実態を把握し
ているのか

④彼らは本市の交通安全対策推進の対象になるのか。また、どこまで責
任があると考えるのか

（２）地域おこし
協力隊とクリエー
ター塾の活動につ
いて

①隊員は事務事業の中で、どのように位置づけられているのか

②現在、どういう活動をしているのか。

③隊員に対して、担当課から直接、指示や指導ができるのか

④活動を評価する仕組みはあるのか

⑤クリエーター塾が、本市になくてはならない理由とは

⑥市民にそれが認識されていると考えているか
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）課の新設に
ついて

①農産物の適正価格について（キャベツ・米）

②農産物と差別について

③農産物生産課の新設について

（２）保育行政に
ついて

①出生率向上について

②保育施設の現状は

③郷土愛と権限について

（３）姉妹都市に
ついて

①パートナーシティー阿南市との現状は

②姉妹都市締結について

（１）障がい者手
帳更新への支援に
ついて

①障がい者手帳保持者の現状

②年間更新数

③診断書等作成費用に対する負担軽減のための助成について

（２）ヒアリング
フレイルについて

①聴覚機能低下に対する対策の現状

②ヒアリングフレイルチェックの実施

③集音機や補聴器の情報提供と活用

（３）安心して搾
乳ができる環境づ
くりについて

①授乳室の在り方について

②「搾乳できます」マークの掲示について

③子育てアプリへ搾乳ができる施設の掲載

（４）ペロブスカ
イト太陽電池につ
いて

①再生可能エネルギーの導入拡大の取り組みと、今後の方針

②ペロブスカイト太陽電池に関する認識と今後の導入に対する考え
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）農畜産業支
援について

①空調服購入の支援

②酪農ヘルパー利用の支援

（２）道の駅につ
いて

①設置を検討したことはあるのか

②市場調査を行なうべきではないのか

（３）業務委託に
ついて

①入札不調について市の見解

②業務効率化の検討状況

③業務委託と内製化の再検討

（４）人材交流に
ついて

①人材交流の現状

②民間企業との人材交流の効果

③今後の民間企業との人材交流

（１）公共施設の
利活用について

①予約システム利用における市民の利便性向上について

②老人会イベント施設利用料について

（２）都市公園地
域型管理事業につ
いて

①地域住民の関わり方と住民参画の促進について

②今後の展望について
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発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）PFAS対策に
ついて

①坪井川でJASMが使用する２種のPFASの濃度が増加したことが環境モニ
タリング委員会で報告された。市の認識を問う

②予防原則の立場に立ち、PFASを規制することが必要ではないのか

③合志市の半導体企業、また今後稼働、新設・増設する半導体関連企業
に対して、PFASの使用、排出、保管、処理について、把握し対策を講じ
るべきではないのか

（２）災害対策に
ついて

①防災行政無線の個別受信機の配備の検討状況は

②市民が的確に災害情報を把握できるように、各世帯への個別受信機の
配備を進めるべきではないのか

（３）熱中症対策
について

①市の熱中症対策は。また、今後の対応は

②高齢者を対象に、エアコン購入費の助成事業ができないのか
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